

BRUNNENBERGSCHULE

NEWSLETTER

Januar 2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich hoffe, Sie sind gut ins neue Jahr 2025 gestartet. Die ersten Wochen sind hinter uns, das erste Schulhalbjahr neigt sich nun zu Ende.

Rückblick:

Am 20.01.25 hat Frau Bender der Schülerschaft das neue Motto vorgestellt. Diesmal geht es um die Regel „Wir lösen Streitigkeiten mit Worten!“. Dies fällt den Kindern manchmal schwer. Wir werden versuchen, solche Situationen mit den Kindern zu besprechen und ihnen Ideen anzubieten, was man bei Konflikten machen kann.

Die neuen Schul-IPads und TV-Apple wurden bereits bestellt. Wir hoffen sehr, dass die Geräte in paar Wochen geliefert werden.

Im Januar und Februar liefen / laufen in der 1. und in der 2. Klasse Elterngespräche hinsichtlich der Halbjahresinformation. Die Eltern der 4-Klässlerinnen haben Gespräche bzgl. der Grundschulempfehlung absolviert.

Seit 22.01.25 sind die neuen Spielgeräte für die Hofpausen da. Wir finden, dass sie bei den Schülern sehr gut angekommen ist und sie damit viel Freude haben.

Am 24.01.25 war in unserer Schule das Highlight – das gesunde Frühstück. Die Mamas des Teams „gesunde Frühstück“ waren wie immer sehr kreativ und fleißig. Ein wunderbares Buffet wurde hergerichtet, es duftete herrlich in der Aula und es schmeckte einfach köstlich. Danke an alle Helferinnen für ihre Zeit und das gelungene Buffet.

Ende Januar / Anfang Februar findet an unserer Schule wieder SeSista statt. Herr Mörixbauer spricht mit den Kindern u.a. über den Umgang mit der Angst, über den Weg nach Hause oder wie man in Situationen reagieren soll, wenn man von einer fremden Person angesprochen wird.

Am 28.01.25 fand der pädagogische Tag an unserer Schule statt. Das Kollegium sprach über Aufgaben, die sich durch den Beruf und den Schulalltag ergeben. Die Zuständigkeiten wurden reflektiert und zum Teil neu vergeben. Vielen Dank an die Fachberater vom ZSL, die die Veranstaltung moderiert haben!

Thema Tischtennisplatte: Ich warte auf die Rückmeldung des Bauamts / des Rathauses. Ich halte Sie auf dem Laufenden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie gute Zeit, bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Alena Zimmermann und das Kollegium